





Nouméa, le 28 novembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Crash d'un ULM au large de Voh, ses deux occupants récupérés sains et saufs

Mardi 28 novembre vers midi, le centre opérationnel de surveillance et de sauvetage de Nouvelle-Calédonie (COSS NC) a été informé par le centre opérationnel de la gendarmerie nationale qu'un ULM s'était abimé sur un récif au large de Voh, à quelques kilomètres de la côte. Les deux passagers de l'aéronef sont parvenus à s'accrocher à l'épave, qui reposait sur le récif.

Le COSS NC en a immédiatement informé la direction de l'Aviation civile (DAC) et a pris la coordination des opérations de sauvetage, en déclenchant l'opération de récupération des deux naufragés. Un moyen nautique, avec à son bord un pompier de Voh et un gendarme, s'est alors rendu sur les lieux de l'accident. Dans le même temps, un hélicoptère Puma des Forces armées de Nouvelle-Calédonie (FANC) a été déployé en appui de l'opération.

À 14 h 15, les deux occupants de l'ULM, choqués mais en bonne santé, ont pu être transférés à bord de l'embarcation venue les secourir avant d'être pris en charge une fois à terre, par le dispensaire de Voh.

La réactivité et le professionnalisme de l'ensemble des moyens engagés et des équipes du COSS NC ont permis une récupération rapide et en toute sécurité des deux personnes accidentées.

Le COSS NC rappelle que, pour toute situation d'urgence en mer, un seul numéro est à retenir : le 16. Il peut être contacté via un appel téléphonique ou VHF. Le raccourci téléphonique 16 permet d'être mis en relation immédiate avec le COSS NC.

Contact presse: Nicolas CHOMARD, directeur du COSS - 765882

 ${\sf Mail:} \ \underline{{\sf communication@nouvelle-caledonie.gouv.} fr}$

www.nouvelle-caledonie.gouv.fr